

*Ma Amor & Javier Martín*



*Deliciosos cuentos acompañados  
de recetas y vinos generosos  
para lectores voraces*

ALMUZARA

# A fuego lento. La cocina de la vida

Un librero, un hombre vestido de azul, una ministra de Hacienda, un televidente, una señora, una adivina, cazadores cazados, un masajista, un minuto en la vida de un hombre, un minuto en la vida de una mujer, un señor registrador, una madre que se fue, un don Pío, un chapuzas, Alejandría contra Babel... prepárese para disfrutar con más de sesenta relatos donde la cocina y el buen vino juegan un nutricional papel, prepárese para reír, mirar entre las rendijas de los armarios, oler el amor, cocer unas lágrimas o saborear la buena venganza, prepárese para gozar.

La vida y la literatura se cocinan A fuego lento en este libro de cuentos deliciosos. Cada uno de ellos está vinculado un plato, sus viandas y un singular vino. Un momento de la realidad cobra intensidad y es narrado a través de personajes que condimentan amores, almibarar desengaños, cuecen lágrimas, espuman secretos, emplatan sueños y hasta son capaces de calentar las esperanzas del más desesperanzado. Porque la buena cocina y los buenos cuentos tienen esas cosas...

» Javier Martín Fernández & María Amor Martín Fernández

NARRATIVA • Relatos • Editorial Almuzara

Javier Martín Fernández es Catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad Complutense de Madrid, así como abogado y Socio Director de F&J Martín Abogados e Ideo Legal. Autor de numerosos libros y artículos sobre su especialidad, fue Presidente del Consejo para la Defensa del Contribuyente del Ministerio de Hacienda (2016 y 2018) y ha formado parte de la mayoría de Comisiones de expertos de las últimas reformas tributarias. Es Presidente de las Fundaciones Bodegas Campos y Paradigma de Córdoba, Patrono de la Fundación para el Control de la Calidad Agroalimentaria de Andalucía y académico correspondiente de la Real Academia de Córdoba. Es titular de la Encomienda de la Orden del Mérito Civil y Premio Arco Iris del Cooperativismo y Estudios Financieros. Ha publicado cuatro libros de relatos breves denominados Crónicas Furtivas y las novelas El embajador de Medina Azahara y El Ombligo. M<sup>a</sup> Amor Martín Fernández (Córdoba, 1960) es profesora y Vicedirectora adjunta del Centro de Magisterio "Sagrado Corazón", adscrito a la Universidad de Córdoba. Premio Extraordinario de Licenciatura, obtuvo el doctorado en Filología Hispánica con la tesis La mitología clásica en la Literatura española del siglo XV. Comparte la docencia en las materias de Formación Literaria, Creatividad y Didáctica de la Lengua y la Literatura con la investigación y la participación en proyectos de innovación. Es autora de numerosos libros y artículos sobre la poesía española del siglo XV, creatividad, formación literaria, novela española contemporánea, competencia comunicativa e innovación docente, que son sus líneas de investigación fundamentales. Imparte cursos sobre creatividad y escritura creativa y es académica correspondiente de la Real Academia de Córdoba. Ha publicado cuatro libros de relatos breves denominados Crónicas Furtivas y las novelas El embajador de Medina Azahara y El Ombligo.



Thema: FB; WBA  
978-84-18205-62-0  
272 páginas  
Rústica con solapas  
15 x 24 x 1.8 cm · 380 g  
PVP: 17.95 €